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       北区自治協議会 会議概要 

令和 4 年度第 6回北区自治協議会 

開催日時 令和 4 年 9 月 29 日（木曜） 午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分 

会 場 北地区コミュニティセンター 大ホール(一部職員 リモート参加) 

出 席 者 

＊敬称略 

委 員 

神田(征)委員、諏訪委員、五十嵐委員、本間(藤)委員、阿部委員、 

前田委員、山賀委員、清水(博)委員、有田委員、樺山委員、 

斉藤委員、佐藤委員、清水(文)委員、鶴巻委員、 

本間(啓)委員、平松委員、藤原委員、横山(由)委員、皆川(英)委員、 

伊藤委員、遠藤委員、中嶋委員 

計 22 人 

（欠席：神田(恭)委員、小日向委員、寺山委員、横山(喜)委員、 

本田委員、渡邉委員、佐久間委員、皆川(靖)委員） 

事 務 局 等 

〔北区役所関係〕 

区長、副区長兼地域総務課長（以下「副区長」）、区民生活課長、 

健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、北出張所長、 

消防局北消防署長、北下水道分室長、豊栄地区公民館長、 

北区教育支援センター所長、農業委員会北事務所長、 

地域総務課長補佐 2 人、地域総務課職員 3 人、 

都市交通政策課職員 1人 

計 18 人                   

 

 

 

 

 

 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 開会  

 

2  報告事項 

(1)長浦地区における「エリアバスタク」社会実験の実施について 

◎報告資料 1 に基づき、都市交通政策課職員から説明がありました。 

【主な質問・意見等】 

・定期券の金額について、中学生が一番高く、高校生の方が安いのはなぜか。 

→中学生用の定期券の価格は、中学校の登下校時間にあわせて運行ダイヤを設定し

ていることから、運賃×往復×開校日で計算している。小学生は運賃が中学生の大

人料金の半額となることから、定期券の価格も半額に設定したもの。高校生につい

ては、行きの便は豊栄駅からの乗り継ぎも考慮した運行ダイヤを設定しているが、

帰りの便について高校生が下校時間に合わせたダイヤを設定していないことから、

中学生よりも割安に設定したもの。 

 

(2) 区ビジョンまちづくり計画策定特別部会の報告について 

◎報告資料 2 に基づき、副区長から報告がありました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

 

 (3) 部会の会議概要について 

◎報告資料 3 に基づき、各部会長から報告がありました。 
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内 容 

 

 

 

 

 

→質問や意見等はありませんでした。 

 

3 その他 

(1)新型コロナワクチンオミクロン株対応 2 価ワクチンの接種対象者の拡大について

配布資料を基に健康福祉課長から説明がありました。 

【主な質問・意見等】 

 ・５回目接種はあるのか。 

→国は 12 月末までに希望する 12 歳以上の全員に２価ワクチンを１回接種すると

している。すでに４回目の接種が終了している方には後日案内をする予定。 

・感染者の内訳が公表されなくなった。詳細はどこかで確認できるのか。 

→公表されている以上の内容はお答えすることができない。 

(2)岸田首相の北区役所訪問について資料に基づき産業振興課長から報告がありまし

た。 

(3)豊栄地区公民館から新潟医療福祉大学との連携講座についてチラシに基づき案内

がありました。 

(4)伊藤委員から自然文化部会提案事業フォトコンテストについてチラシに基づき案

内がありました。 

(5)皆川(英)委員から 8 月 25 日に実施された「阿賀野川ござれや花火」について報

告がありました。 

  

 

次回協議会日程について 

◎次回協議会は 10 月 27 日(木)午後 1 時 30 分から北地区コミュニティセンターで開催 

 

 

4 閉会 

 

傍 聴 者 無 

会議資料

等 

令和４年度 第６回北区自治協議会次第 

報告資料 1：エリアバス×タク 

報告資料 2：第 2 回 区ビジョンまちづくり計画策定特別部会 意見一覧 

報告資料 3：部会の会議概要 

配布資料：新型コロナワクチンオミクロン株対応 2 価ワクチンの接種対象者の拡大に

ついて 

 


